

# PRM. La selección española de paramotor slalom, bronce en el I Campeonato del Mundo de Slalom.

miércoles, 18 de septiembre de 2013

La selección española de paramotor obtiene la MEDALLA DE BRONCE en el I Campeonato del Mundo de Paramotor Slalom celebrado en Francia. Pese al mal comienzo cometiendo algunos errores en las primeras pruebas, los pilotos han logrado sobreponerse y finalizar con un tercer puesto por Naciones. El Mundial ha sido para los polacos que arrasaron al obtener el oro en todas las disciplinas (PF1, PL1, Equipos y Naciones).

Cuatro pilotos federados andaluces han formado parte de la selección: Ramón Morillas Salmerón, Vicente Palmero Rodríguez, Francisco Javier Sierra Galera y Manuel Tejeiro López.

A nivel individual las clasificaciones obtenidas por la selección ha sido la siguiente:

## CLASIFICACIÓN FINAL PF1 (DESPEGUE A PIE MONOPLAZA)

Pos.  
Piloto  
País  
Puntuación

1º  
KRZYZANOWSKI, GRZEGORZ  
POL  
6 puntos

2º  
MATEOS, ALEXANDRE  
FRA  
14 puntos

3º  
FURTAK, MAREK  
POL  
17 puntos

17º

MORILLAS SALMERÓN, RAMÓN  
ESP

124 puntos

22º

PALMERO RODRÍGUEZ, VICENTE  
ESP  
134 puntos

27º  
RODRIGUEZ, VICTOR  
ESP  
167 puntos

33º  
SIERRA GALERA, FCO. JAVIER  
ESP  
209 puntos

48º  
GUERRA, JAVIER  
ESP  
272 puntos

55º  
GUERRA, PACO  
ESP  
303 puntos

60º  
TEJEIRO L3PEZ, MANUEL  
ESP  
322 puntos

61º  
SKINNER, KAREN  
ESP  
324 puntos